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ATA Nº 02/2022 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 

Aos dezessete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois às oito horas e quarenta 
e cinco minutos, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Executiva dos Conselhos, 
sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros 
membros do COMSEA, conforme lista de presença, tendo como pauta: 1) Alteração no 
local e dia das reuniões; 2) Plano Municipal de Segurança Alimentar; 3) PAA. Estiveram 
presentes os conselheiros: Fabiani Eloize Michelon, Lucineti Aparecida Zanatta da Silva, 
Ademar Gustmann, Benigno Kozelinski, José Francisco Grezzana,  Ana Claudia Almeida 
Ferreira, Susecler Pires da Silva, Bruna Rebonatto, Adriana Honaiser Favero e Marcos 
Jamil Auache. Ademar, Presidente do COMSEA, inicia a reunião, dá boas vindas a todos 
e passa a palavra a Ana Claudia que informa que o Largo da Liberdade está disponível 
para as próximas reuniões, entretanto existe necessidade de alterar a data, visto que nas 
quintas-feiras ocorre reunião do comitê de enfrentamento ao COVID, sugerindo então a 
sexta-feira. Sugestão aceita por todos os presentes as reuniões do COMSEA passarão a 
ser realizadas nas terceiras sextas-feiras do mês, permanecendo no mesmo horário. Fica 
definido ainda, que na ocorrência de feriado na sexta, a reunião será adiantada em uma 
semana. Sobre o Plano de Segurança Alimentar, Bruna informa que nos próximos dias a 
secretaria de educação entrará em contato com as demais secretarias afins para compor 
a equipe que fará a elaboração do plano. Adriana ressalta a importância de se verificar 
com a gestão municipal qual foco deseja dar ao plano e que é de suma importância que 
se criem programas voltados ao combate à obesidade e a insegurança alimentar, que 
aumentaram muito no período de pandemia. Relata ainda ser alto o índice de gestantes 
com diabetes gestacional e que esse público precisa de uma maior atenção. Bruna e Ana 
informam então que incluíram no descritivo da licitação de alimentos a cesta básica com 
produtos que podem ser destinados a esse público, e que as secretarias que realizam a 
compra precisam colocar o quantitativo desejado. Sobre formas de se combater a 
obesidade, José sugere que o CREF também tenha uma participação mais ativa, 
promovendo ações de estimulo à prática de atividade física. Sobre o PAA, Bruna informa 
que o programa está em funcionamento, entretanto devido ao longo período de seca a 
quantidade de produtos está muito abaixo da demanda exigida. Ofício recebido: 
substituição de representante da Secretaria de Assistência Social. Nada mais havendo a 
tratar, encerra-se a presente reunião, e, para constar, eu, Bruna Rebonatto, lavro a 
presente ata que segue anexa à lista de presença assinada por mim e por todos os 
presentes. 
 


